

## MEDIEN INFORMATION

### **DTM-Finale 2002 mit Europa-Park Showprogramm**

Nach einer spannenden Rennsaison steht das Finale für die DTM-Piloten unmittelbar bevor. Zum 10. und letzten Rennwochenende des Jahres am 5. und 6. Oktober am Hockenheimring erwartet der Veranstalter eine grandiose Kulisse, 30.000 Tickets sind bereits verkauft worden.

Nachdem im Europa-Park bereits die Rennsaison 2002 im April mit der traditionellen DTM Präsentation eingeläutet wurde, sind die Event-Profis natürlich auch beim Saisonabschluss in Hockenheim mit dabei. Am Samstagabend begeistern Tänzerinnen und Tänzer die Fans mit einer Hip-Hop Show im Rahmen der SWR3 DanceNight mit DJ Michael Spleth. Am Sonntag sorgt eine ausdrucksstarke Percussion Performance für Spannung vor dem Rennstart.

Für Fahrer, Teams und Veranstalter gibt es am Sonntagabend darüber hinaus einen Galaabend im Hockheimer Motodrom. Auch dort ist der Europa-Park mit dabei: Deutschlands größter Freizeitpark, fasziniert bei hochkarätigen gesellschaftlichen Anlässen immer wieder mit seiner außergewöhnlichen Showperformance. Die eindrucksvolle Performance "Wandertheater" begeistert mit über 40 Künstlern, Akrobaten, Tänzern und Clowns. Zuschauer werden zu einem Teil der Inszenierung. Absurd und bizarr das Ganze, eine Mischung aus Minimalismus und zur Schau gestellter Extravaganz. Zauberhafte Darbietungen von Fabelwesen, Columbinen, Zinnsoldaten, Musikern und anderen bunten Gestalten hüllen den Raum in ein vielschichtiges Geschehen von hoch emotioneller Schönheit ein.

#### **Unternehmenskommunikation**

Telefon +49 7822 77-14100  
Telefax +49 7822 77-14105  
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust  
[www.europapark.de/presse](http://www.europapark.de/presse)